

# En Asia: maestra Tec habla de educación virtual en foro internacional



**Adriana Morales Rodríguez**, profesora del Tec campus Tampico participó en la **6ª Conferencia Internacional sobre Educación del Futuro 2023**, el pasado verano, en Kuala Lumpur, Malasia, hablando sobre la educación virtual.

Bajo el lema "**Avances e Innovaciones Tecnológicas en la Educación del Futuro**", el evento reunió a más de 180 académicos y **profesionales de más de 25 países**.

Adriana, quien es doctora en Creación y Gestión de Empresas, **presentó en esta conferencia investigaciones sobre el impacto del aprendizaje virtual** en la educación.

*"Estoy muy feliz de trabajar en lo que amo, ya que va de la mano con mi propósito".* Compartió Adriana a CONECTA.



/> width="900" loading="lazy">

### **La educación virtual como futuro**

Dentro de la conferencia Adriana, tuvo dos roles, uno como **Session Chair**, moderando sesiones y otra como **ponente de una investigación** que realizó en colaboración junto a 2 colegas del Tec.

El estudio analiza la percepción de los estudiantes sobre un rally académico utilizando **realidad virtual**, con la intención de poder seguir implementando tecnología en otras clases.

El rally se desarrolló en una clase impartida en línea de forma sincrónica con **11 campus del Tec**. Se realizó en un **mundo virtual** a través de avatares, herramienta llamada **Virtual Campus**.

En siete estaciones los estudiantes colaboraban para responder diferentes preguntas sobre **capitalismo consciente**, de la materia **Introducción a los Negocios Conscientes**.



/> width="821" loading="lazy">

Después de que el comité de "**Future Education**" aceptara el trabajo de investigación, solicitó el apoyo financiero al **Writing Lab** para participar de forma presencial.

El **Writing Lab**, es una iniciativa dentro del **Instituto para el Futuro de la Educación del Tecnológico de Monterrey, IFE**, que fomenta la cultura de investigación en innovación educativa en la comunidad docente del Tec.

Proporcionan tanto apoyo técnico para la producción de los artículos científicos como apoyo financiero para participar en conferencias de este tema.

Otras experiencias académicas

El año pasado la profesora Morales participó dentro de la **Humanistic Leadership Academy Cohort**, conociendo a colegas. *"Fue increíble aprender de su espíritu y valentía para transformar la educación empresarial"*. Dijo a CONECTA.

La **Academia de Liderazgo Humanista**, en español, es una **iniciativa educativa** que promueve prácticas para bienestar humano, reconociendo la dignidad las personas.

Buscando además, transformar la educación empresarial para cultivar líderes humanistas dedicados al florecimiento de la vida.

Adriana dijo con mucho entusiasmo: *"Agradezco profundamente por esta experiencia. Realmente lo aprecio"*.

*"He declarado como mi propósito guiar a las personas para que puedan encontrar oportunidades de desarrollo personal y profesional"*.

Capitalismo Consciente como propósito de vida

La Doctora comparte: *"He declarado como mi propósito guiar a las personas para que puedan encontrar oportunidades de desarrollo personal y profesional"*.

EL capitalismo consciente es un movimiento, sobre **una nueva filosofía empresarial** con un enfoque más humano, que busca potenciar el impacto positivo en la sociedad.

*"Celebra el capitalismo pero también trata de mejorarlo"*, explicó la profesora.

Se basa en la idea de que las empresas pueden y deben tener un **propósito superior** que va más allá de simplemente maximizar las ganancias

Adriana Morales no solo llevó su mensaje a Kuala Lumpur, sino que también es co-autora de uno de los capítulos de el libro **"Empresas Mexicanas: el viaje hacia un Capitalismo Consciente"**.



/> width="657" loading="lazy">

Este libro presenta **ejemplos conmovedores** de empresas mexicanas que adoptan prácticas empresariales conscientes.

En específico, **colaboró con dos colegas para el desarrollo del capítulo** que comparte el caso de la empresa FRISA.

Además, Adriana fue reconocida con el **Premio Profesores Inspiradores 2023. Máximo galardón institucional a la labor docente** entregado por el Tec de Monterrey.

*"Estoy muy feliz de trabajar en lo que amo, ya que va de la mano con mi propósito",* puntualizó Adriana con una sonrisa.

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER: